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年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

〜前回の卓話〜 

演題「最近の地球温暖化について」 
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クラブ協議会 

議題「本年度各委員会活動報告」 

本日の例会 
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・地球温暖化の最悪の主因は二酸化炭素で、それが原因で南極や北極の氷が溶け海面水温が上昇して、

モルディブが沈没してしまうなんてメディアでは言われているが、それは嘘。しかし、気候システムの

温暖化には疑う余地はない。 

元々地球には二酸化炭素がたくさんあった 

火星や金星は地球とは兄弟と言われているが、それは本当 

違ったのは大気中の二酸化炭素量（火星や金星の二酸化炭素濃度は 95〜96％） 

地球の大気だけ、二酸化炭素が減少した 

実は海が吸収していた 

沈殿→石灰岩→石炭や石油に変化 

産業革命以降、大量の石炭使用により大気中に復活 

・温暖化の原因は、バレンツ海で海水が冷えず、沈殿しなくなることで熱塩大循環が鈍くなること。事

実、日本近海の海水温上昇率は高い。ここがあまりメディアでは放送されていない。 

・新橋の街も東京ウォール（高層ビル）の影響で東京の中でもかなり暑い（これからも気温が高くなる）

場所だと思う。風が妨げられている（都市の温暖化：ヒートアイランド）。 

・天気予報をうまく利用すれば、結果的に企業・個人ともに必ずプラスになる。 

 

♯天気予報では一儲けできない ♯天気予報は命を救います ♯味方につければ経費削減 ♯不測の事態に遭遇しない  

♯余計な出費を抑えます ♯天気を読んで一歩先の行動を予測します 
 

 



 

 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

○会長報告（長尾会長） 

・本日は５月最後の例会です。 
・本日、11 時半から新入会員のオリエンテーシ
ョンを開催いたしました。本年度ご入会の村上
会員と加茂会員へ猪山ロータリー情報委員長か
ら新橋ロータリークラブの概要についてご説明
をいたしまして、本年度の新入会員研修を無事
終了いたしました。 
 

○委員会報告（親睦委員会：冨岡委員長） 

・先日の東をどり観劇会、有り難うございまし
た。あともう少し（お金を）皆さまよりご負担
いただくと「白焼き」を食べれたのですが（一
部、クレームが上がりましたが、お詫び申し上
げます）。 
・6 月 20 日、最終例会は夜間例会でございます。
第一ホテル東京 5 階の「ラ・ローズⅠ」におき
まして最終例会をおこないます。今回の趣向と
しまして、木村副委員長ご推薦によるベリーダ
ンスという素晴らしい、女性の華やかな舞を皆
様方にご用意させていただいております。ぜひ、
花水木の皆様をお誘いのうえご参加ください。
本日、ボックスの方に出欠届けを入れさせてい
ただいております。どうぞ多数のご出席を賜り
たくお願い申し上げます。 
 
○幹事報告（上田幹事） 
・次回 6 月 6 日（火）の例会はクラブ協議会で
す。本日皆さまの BOX にお知らせを配布しまし
たが、議題は「本年度活動報告」を予定してお
り、終了時刻は 14 時ですのでお気を付けくださ
い。 

第１４９０回 例会報告 

５月３０日 例会プログラム      

１． 点鐘  

２． ロータリーソング「日も風も星も」、本日の歌

「鉄道唱歌～東海道編～24 番」 

３． 会長報告 

４． 委員会報告   

５． 卓話 

６． 点鐘 

 

出席報告 

5月30日の出席者34名 ビジター 2名 出席率 60％

5 月 23 日の出席者 46 名 メーキャップ 4 名 計 50 名 

会員数 58 名 出席対象者 57 名 修正出席率 88％ 

 

ビジター（敬称略） 

村田 龍二（東京西）   大山 忠一（東京品川）   

 

次回例会予定 

  次回６月１３日（火）は、上田幹事による「年次

報告」です。 

 

 

 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

ニコニコボックス
冨岡 洋一  先週金曜日“東をどり”並びに“懇親会”にご参加ありがとうございました。竹葉亭本店
               でのうなぎ白焼きご用意できず申し訳ございませんでした。 
中西英一郎  東をどり、楽しく拝見しました。又うなぎ非常においしかったです。  
中根 正紀  東をどり、うなぎ大変楽しませていただきました。 
岡田 髙治  先日は冨岡様ありがとうございました。ニコニコ！！ 
森本 幸子  東をどりの観劇会、すばらしく楽しい会でした。日本文化は良いですね。冨岡さまお世話
               様。 
松井 秀文  先週、孫がやっと２歳になりました。 
                                   
 


